

21.12.2010 - 08:05 Uhr

High-Tech Bridge obtient la certification ISO 27001

Genève (ots) -

Afin d'affirmer son adhérence à l'ensemble des bonnes pratiques relatives à la sécurité de ses systèmes de gestion de l'information et de confirmer son intérêt pour de strictes analyses de risque à l'égard des données de ses clients, la société High-Tech Bridge SA est aujourd'hui heureuse d'avoir obtenu la certification ISO 27001, et ainsi d'être la première société genevoise exclusivement dédiée au hacking éthique à obtenir cette certification.

M. Ilia Kolochenko, CEO de High-Tech Bridge, s'exprime à ce sujet: «Suite à la récente augmentation du capital de High-Tech Bridge, le conseil d'administration a pris la décision d'entreprendre les démarches de certification ISO 27001. Ce processus permettra notamment d'assurer une conformité absolue avec les mesures techniques qui s'imposent au regard de nos engagements actuels en termes de règlementation administrative et autres normes légales».

M. Frédéric Bourla, responsable du département Ethical Hacking, ajoute que «si une telle certification n'est qu'un simple indicateur quant aux méthodologies de conception, de mise en oeuvre et d'audit d'un Système de Gestion de la Sécurité de l'Information, cela nous permet néanmoins de diversifier nos avantages concurrentiels et de confirmer publiquement que nous accordons la plus grande importance à la confidentialité des mandats. Chez High-Tech Bridge, la confidentialité des données est en effet assurée tout au long de leur existence, de leur naissance à leur stockage temporaire, en passant par leur transit ou leur exceptionnel archivage anonymisé».

Contact:

M. Sébastien FLACCAVENTO Tél.: +41/22/723'24'24 Internet: http://fr.htbridge.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019754/100616426 abgerufen werden.